

Mgr Barbarin pour les 80 ans de l'Opus Dei : "Chaque saint est comme un ange de Dieu"

Dans le quartier de la Guillotière, où un nouveau centre de l'Opus Dei va bientôt ouvrir, la paroisse Saint Louis accueillait 200 personnes pour les 80 ans de l'Opus Dei. Cette messe était présidée par l'archevêque de Lyon, Mgr Barbarin.

10/10/2008

Chaque saint est comme un ange de Dieu qui vient jusqu'à nous pour nous faire comprendre par son enseignement, par les engagements concrets de sa vie, une phrase d'Evangile à laquelle on n'avait pas encore fait assez attention.

Dans mon cœur, par exemple, à chaque fois que je regarde saint Jean Bosco il me vient à l'esprit la béatitude des cœurs purs : heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu... et Dieu sait qu'il fut un éducateur de la pureté du cœur des jeunes dont il s'occupait, à Turin ou ailleurs.

Et tout le monde aime saint Vincent de Paul qui fut comme un champion de la miséricorde de Dieu : heureux les miséricordieux, ils obtiendront miséricorde.

Ou saint François de Sales, avec la douceur, une merveille de douceur avec un courage extraordinaire dans l'accomplissement de son travail pastoral.

Ainsi peut-être pouvons-nous interroger Dieu en disant : cet ange de Dieu que tu as envoyé sur notre route de 1902 au 26 juin 1975, jour de son dies natalis, saint Josémaria Escrivá : qu'est-ce qu'il nous a appris, qu'est ce que nous avons appris de lui, quel est le bel enseignement qu'il a mis en valeur ?

Et de fait quand on lit ses écrits on est stupéfait de voir que beaucoup des éléments qui seront enseignés dans le Concile sont déjà présents dans l'intuition de l'Opus Dei, cette intuition de départ dont nous fêtons aujourd'hui le quatre-vingtième anniversaire. Que vous, dans votre vie de famille, de travail, vous ayez la conviction simple et claire qu'il n'y a

pas de chemins extraordinaires à chercher pour être un saint, mais qu'il faut simplement vivre notre vie ordinaire en y mettant de l'extraordinaire, c'est-à-dire de l'amour de Dieu. Non pas le succès, ni vertu, ni réussite mais un amour de Dieu auquel nous ouvrons toutes grandes nos portes en sorte que notre vie ordinaire soit un chemin de sainteté en se sanctifiant par le travail, par les engagements de sa vie professionnelle et familiale.

C'est une chose tellement importante à dire et à vivre dans notre monde et dans le monde entier, pour que l'on n'ait pas à montrer que les saints qui sont dans les vitraux, dans les statues ou dans les niches, mais les saints se voient dans les endroits précisément où nous vivons, parce que nous côtoyons quelqu'un qui est un chrétien et que tout dans ses paroles, dans ses engagements, dans sa manière d'être ou dans sa vie

professionnelle nous montre qu'il veut et ne veut qu'être un relais de l'amour de Dieu.

Nous remercions Dieu de nous avoir envoyé ce messager, car ce mot ange veut précisément dire messager en grec.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/mgr-barbarin-pour-les-80-ans-de-lopus-dei-chaque-saint-est-comme-un-ange-de-dieu/>
(05/02/2026)